

Antrag

Stadträtinnen / Stadträte - Fraktionen

CDU

Betreff

Scheitern des Pocket-Parks: Oberes Parkdeck des Kaufhofparkhauses in der Steinstraße wieder für Autos freigeben

Wir beantragen im nächsten Stadtentwicklungsausschuss am 01.10.2024 unter "Verschiedenes" folgenden Punkt:

Das obere Parkdeck des Kaufhofparkhauses in der Steinstraße wird nach dem Abbau des Pocket-Parks Mitte Oktober umgehend wieder zum Parken freigegeben.

Begründung:

Auf dem Kaufhofparkhaus in der Steinstraße wurde vor der Sommerpause des Gemeinderats der Beschluss gefasst, auf dem größten Parkdeck einen Pocket-Park (kleine Grünanlage) zu errichten und es damit für Autos zu sperren. Dies geschah trotz der Bedenken seitens der Verwaltung bezüglich baurechtlicher Vorgaben.

Die Umsetzung des Projekts begann noch während der Sommerpause, und mittlerweile wurden einige Pflanzen mithilfe eines Krans auf das obere Parkdeck gebracht. Allerdings wurde der Pocket-Park nie eröffnet. Der Grund dafür ist, dass das Baurechtsamt dem Pocket-Park bisher keine Freigabe erteilt hat. Mitte Oktober werden die Pflanzen wieder abgebaut, da sie laut dem Garten-, Friedhofs- und Forstamt nicht winterfest sind.

Mit Blick auf die aktuelle Parksituation, insbesondere durch den Abriss des Breuninger Parkhauses, sehen wir dringenden Handlungsbedarf, um die Parkplätze auf dem oberen Parkdeck des Kaufhofparkhauses wieder nutzbar zu machen. Gerade im Hinblick auf die bevorstehende umsatzstarke Adventszeit ist es wichtig, ausreichend Parkmöglichkeiten für den Einzelhandel zu gewährleisten.

Gezeichnet

Alexander Kotz (Fraktionsvorsitzender)

Beate Bulle-Schmid (stv. Fraktionsvorsitzende)

Dr. Carl-Christian Vetter (stv. Fraktionsvorsitzender)

Leonard Rzymann

Anlage/n

Keine

